

Traditionsverband tagte: Jahresbilanz gezogen

Vorsitzender Armin Rother wurde im Amt bestätigt

KÜLSHEIM. Der Traditionsverband der ehemaligen Angehörigen des Standortes Külsheim hatte am Freitag zur Jahreshauptversammlung nach Steinfurt ins Gasthaus „Grüner Baum“ eingeladen. Vorsitzender Armin Rother begrüßte 34 Mitglieder, dabei besonders das Neumitglied Nikolaus Holzinger, der vor der Sitzung beigetreten war. Besonders betonte Rother, dass die Mitglieder über die gesamte Bundesrepublik Deutschland verstreut seien. Entsprechend freute er sich, dass so viele den Weg nach Steinfurt auf sich genommen haben.

Wie es im Pressebericht der Verantwortlichen heißt, bildeten die Neuwahlen des gesamten Vorstands einen Schwerpunkt der Veranstaltung. Diese wurden von Oberst i.G. Jürgen Steinberger geleitet. Die Versammlung wählte Oliver Gatzmaga zum neuen Kassenwart und Gerald Bayer als neuer Beisitzer. In ihren Ämtern bestätigt wurden der Vorsitzende, sein Stellvertreter Walter Hussy, Schriftführer Reinhold Wolpert, die Beisitzer Margot Adelman, Hermann Bohnet, Peter v. d. Straeten, Paul Gaab, Wilfried Gans, Uwe Hamann, Bernd Hemberle und Herbert Müller sowie die Kassenprüfer Elvira Schmitt und Rainer Schwab.

Armin Rother zog nach einem ereignisreichen Jahr Bilanz und ließ die Veranstaltungen noch einmal Revue passieren. Er erinnerte an das Mammutprojekt „Umzug ins neue Gebäude“ in der Prinz-Eugen-Straße 14, die monatlichen Stammtische, Vorträge, die jährliche Grillfeier, die Teilnahme am Pokalschießen, Eröffnungsfestumzug und politischem Frühschoppen beim Gro-

ßen Mark und die Sammlung für den Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge mit einer Spendensumme von 1294,98 Euro. Weiter beteiligte man sich der Gedenkfeier am Volkstrauertag und am Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps 12. Dieses bezeichnete der Vorsitzende angesichts der grandiosen Spendensumme in Höhe von 9200 Euro als Höhepunkt des Vereinsjahrs. Weiter traf man sich zum Weihnachtsbaumschlagen, zur Silvesterfeier und zur Winterwanderung.

Weiter verwies Rother auf die anstehenden Veranstaltungen: Ein Vortrag von Notar Merklein zum Thema „Schenkung/Übertragung“ findet 8. Mai statt. Die Einweihung der neuen Traditionsräume soll am 11. Mai erfolgen. Ein Benefizkonzert mit dem Heeresmusikkorps Veitshöchheim im Herbst 2015 wurde von allen Mitgliedern besonders gewünscht. Dazu meinte der Vorsitzende, dass eine Organisation nur möglich sei, wenn wieder die Bereichsverantwortlichen und weitere Mitglieder gemeinsam diese große Herausforderung schultern. Die Feierlichkeiten zum zehnjährigen Bestehen des Traditionsverbandes werden im Frühjahr 2016 stattfinden.

Rother würdigte das Engagement der ausscheidenden Vorstandsmitglieder Ralf Koprowski, Jörg Heuduck und des Kassenwarts Gerhard Mumpfer.

Walter Hussy berichtete in Vertretung des Kassenverwalters über die Ausgaben und Einnahmen. Kassenprüferin Elvira Schmitt bescheinigte Gerhard Mumpfer eine korrekte und gute Finanzführung.